

WIR GEMEINSAM

unabhängige BÜRGERLISTE

An die Bürgerinnen und Bürger der Marktgemeinde Großgöttfritz!

„Eine der erstaunlichsten Erscheinungen ist, dass man sich einbildet, von abhängigen Menschen unabhängige Meinungen erwarten zu dürfen.“

Sigmund Graff

In der Gemeinderatssitzung am **24.09.2021** haben wir bewusst fragwürdige Entscheidungen, Handlungen und Versäumnisse unserer Gemeindeführung hintangestellt, um zu beobachten, wie weit sich unsere **ÖVP Mehrheitspartei** (können alle Beschlüsse im Gemeinderat allein treffen) von ihren bereits vor der Sitzung festgelegten Entscheidungen auf eine konstruktive Diskussion einlässt.

Zu Beginn der Sitzung wurde von uns ein **Dringlichkeitsantrag** eingebracht (ist für uns die einzige Möglichkeit einen Tagesordnungspunkt festzulegen) mit dem Thema: **„Nachbesetzung der Arztstelle in Großgöttfritz.“**

Dieser wurde nach einer nicht der Gemeindeordnung entsprechenden Vorgangsweise des Bürgermeisters mit dessen Aussage „Ich bin dagegen“ von allen anderen ÖVP Gemeinderäten abgelehnt. Man hatte offenbar gar kein Interesse dieses Thema als **ordentlichen Tagesordnungspunkt** zu behandeln, da dieser Vorschlag von uns kam.

Erst unter dem Punkt Allfälliges wurde uns mitgeteilt, dass seit ca. drei Monaten ein Kündigungsschreiben unserer Vertragsärztin per **31.03.2022** vorliegt und die Ärztekammer diese Stelle für eine Nachbesetzung ausgeschrieben hat.

Auf Grund dieser Ausschreibung hat sich anscheinend ein Arzt gemeldet, der diese Stelle übernehmen will. Natürlich muss man froh sein über diese Nachbesetzung und über das rasche Handeln der Ärztekammer, **denn seitens der Gemeinde gab es im Vorfeld keinerlei Diskussion darüber, obwohl wir bereits im Juni 2020 eine entsprechende Anfrage eingebracht hatten.** - da kann man nur sagen: „Hans im Glück“

Ein weiterer wesentlicher Punkt der Gemeinderatssitzung war der **Zubau für den Kindergarten.**

Wir wurden diesbezüglich erstmals vor drei Monaten bei der letzten Sitzung informiert, dass ein Zubau um ca. € 250.000,-- bis Ende nächsten Jahres notwendig sei. Wir haben trotz Bedenken über eine so kurzfristige Entscheidung diesem Vorhaben zugestimmt.

Jetzt nach drei Monaten kam seitens der Gemeindeführung die Erklärung, dass von den vorgesehenen 90m² auf 200m² vergrößert werden soll und dieser Zubau sodann **ca. € 600.000,-** kosten wird.

Wir sind natürlich für eine **vernünftige Erweiterung des Kindergartens**, doch sollte eine solche Entscheidung auch vernünftig im Vorfeld diskutiert werden und nicht mit dem Argument: „Wenn wir heute keine Entscheidung treffen, dann geht sich die Fertigstellung bis Ende nächsten Jahres nicht mehr aus“, erzwungen werden.

Das heißt, dass durch die Nichtinformation der Gemeindeführung nun binnen Minuten eine Entscheidung über € 600.000,- getroffen werden musste.

Ein Punkt über den man sprechen musste, war der von einigen Bauinteressenten an alle im Gemeinderat vertretenen Fraktionen gerichtete **Brief bezüglich der Verzögerung bei der Baugrunderschließung in Rohrenreith**.

Schuld an der Verzögerung sei laut Gemeindeführung (ÖVP) der Raumplaner und das Vorgehen des Landes NÖ (ÖVP regiert). Dieser Raumplaner ist seit mehr als 15 Jahren für die Gemeinde tätig und auch seit 15 Jahren für die Meierhofbergbaugründe zuständig (**hierfür gibt es bis heute noch immer kein Konzept**). Wieso man sich von solchen Personen so zum Narren halten lässt, ist für uns absolut unverständlich, außer man hat vielleicht irgendwelche Vorteile aus solchen Verzögerungen.

Laut Aussage unserer Gemeindeführung muss man froh sein einen solchen Raumplaner zu haben. Offenbar scheut man wirklich jegliche Art von Veränderung um sich nur ja nicht auf Neuerungen einlassen zu müssen.

Einige **Anfragen und Vorschläge** unsererseits in dieser Sitzung:

- ›› Konzept für Meierhofbergbaugründe (bis heute kein Konzept)
 - ›› Bademöglichkeit wie in Sprögnitz in allen Ortschaften
 - ›› Photovoltaikanlagen auf allen öffentlichen Gebäuden
 - ›› Mulcher für Wegrandpflege
 - ›› Strauch- und Rasenschnittsammelstellen
 - ›› Heizwerk für Schule, Kindergarten, Gemeindehaus, ...
 - ›› Befestigung Zufahrt Karner
 - ›› Vermessungen, was ist geplant
 - ›› Breitbandausbau
- etc.

Für weitere Informationen verweisen wir auf unsere Homepage:
www.wirgemeinsam-grossgoettfritz.at

Wir möchten uns auch bedanken für die Informationen und Ideen und laden alle ein sich mit uns für eine zukünftig bürgernahe Gemeinde einzusetzen.

Die WG „**WIR GEMEINSAM** - unabhängige BÜRGERLISTE“

PS: Danke für das engagierte Schreiben aus Rohrenreith!